

RTL, six grosses têtes et cinq fécnions.

Nous partons pour Flair, dans l'Orne. On dit Flair ou Flair ? D'ailleurs Christine, bonjour.

Bonjour, Paul Laurent, on dit Flair.

Ah, il me semblait bien qu'on disait Flair. Je le sentais si j'ose dire.

T'es fait de vous, Christine.

Je suis Assistante Maternelle.

Assistante Maternelle, dans l'Orne. Et vous allez peut-être, grâce aux grosses têtes, c'est tout le mal que je vous souhaite, partir dans un centre de remise en forme, ou ça, notre sponsor favori, les flamands roses, un canet en roussillon tout près de Perpignan. Ça fait rêver, déjà, Christine.

L'azur méditerranéen vous attend léger chromatérapie.

Ah, sympa.

Quoi, ça, on vous met du chrome dans la gueule ?

C'est la couleur.

Vous aurez accès à l'espace marin, la marme, le sonal à salle de fil.

Une ambiance plage chic.

C'est genre comme la plage, méchique.

D'accord.

Vous avez votre matelin.

C'est un paradis, les pieds dans le sable, les flamands roses.

Attention verru.

Les pieds dans le sable, la tête dans l'azur méditerranéen, une parentesse de douceur et de détente en chantresse.

Hotelflamandrose.com, je tiens à bien vendre...

Ah oui, on le voit aussi.

Vous n'avez même pas prononcé.

C'est quand même un partenaire historique de notre émission.

Tous nos auditeurs, qui ont fait l'expérience des flamands roses, nous ont à chaque fois témoigné, mais d'une reconnaissance sans égal.

C'est un 4 étoiles, un paradis.

Bref, les flamands roses pour vous, Christine, à condition de gagner.

C'est la règle de retrouver la vraie info.

Attention, beaucoup de fake news, 5 au total.

Une seule de vraies infos.

On commence par monsieur Guillaume.

Contrôlé positif à la testostérone, Paul Pogba a été rappelé en équipe de France.

Mais, pas par Didier Deschamps, par Fabien Galtier pour intégrer l'équipe de rugby du 15 de France.

Max Boubilil.

Ce soir, les bleus affrontent l'Allemagne à Dortmund.

Des Allemands étant champion du monde de basket depuis dimanche.

Ils ont demandé à ce que les caches soient placées à plus de 2 mètres du sol.

Valérie Mérez.

C'est Ritapi sur Netflix.

C'est Laurent Lafitte qui incarne l'homme d'affaires français, mais pour le générique, on a gardé la chanson d'Arsène Lupin.

C'est le plus grand des voleurs.

Oui mais c'est un gentleman.

Valérie Treveiler.

Alors, une enseignante du collège, André Mourois, menton près de Nice, a fait signer un mot aux parents interdisant aux élèves de porter.

Non pas la baïa, mais du déodorant, du parfum ou encore de la lac, parce que son cours est juste après celui du sport.

Alex Vizorek.

Alors, Maroc, le roi du Maroc a fait un geste envers ses habitants.

Le palais a annoncé qu'il allait changer de nom.

En mémoire des victimes, il se fera désormais appeler Mohammed 6,8, pour être au raccord avec la magnitude du CISM.

Bonne carate !

C'est news a décidé d'organiser un concert de soutien au Maroc présenté par Pascal Pro.

Michel Sardou viendra chanter le temps béni des colonies.

Yannick Noah, Saga, Frica, attention les secousses.

Mais enfin.

Et, s'il vous plaît, et le groupe 3T à la menthe gourmand, c'est plus grand tube.

Qui a dit la vérité, alors ?

Non, que je vais essayer par illumination.

Bah oui.

Pas le carate, non.

Non, pas le carate, non, évidemment, le concert sur c'est news.

C'est faux, Michel Sardou fera l'intégralité du concert.

Quoi d'autre ?

Valérie Mérez, je ne pense pas.

Alors Valérie Mérez, il y a bien évidemment une série sur TAPI qui démarre d'ailleurs demain, sur Netflix, mais non, le générique n'est pas celui, ça aurait pu remarquer.

Ça aurait été drôle.

Ça aurait été drôle, qui garde, c'est le plus grand des voleurs, oui, mais c'est Tan, Jean, Clement, non.

On a changé le générique.

Ensuite.

Max Bouليل, je ne sais plus ce que je pense que c'était.

C'était les...

Max Bouليل, c'était un humoriste avant.

Les cages à 2 mètres du sol.

Mais c'est vrai que les Allemands sont champions du monde de basket depuis la week-end dernier, mais ça va un peu moins bien en football.

Ça aussi, c'est vrai, ils ont changé de sélectionneur, ils ont viré Monsieur Flick,

mais pas au point de demander à ce qu'on remplace les cages de foot par des paniers de basket.

Ensuite.

Je ne me rappelle plus de Guillaume, ce qu'il a dit.

Moi, c'était Paul Pogba, qui est rappelé en équipe, mais au rue de Bi.

Ah oui, mais non.

Ah bah non, ça, c'est pas possible.

Ne m'agressez pas comme ça, Madame.

Je réponds à votre question.

Il vous reste Valérie Traveller et Alex Vizorek.

Alex Vizorek, c'était quoi ?

Mohamed 6,8.

C'est bien de lui faire redire cette bêtise.

Non, non, c'est faux.

Donc c'est Valérie Traveller qui a la bonne réponse.

Eh bien, oui, il y a une enseignante qui a demandé à ce qu'on incernise.

Bravo !

On va pouvoir partir toutes les deux.

Vous voudriez partir avec lequel de nous, si c'est aux Flamens-Roses ?

Je crois que je vais partir avec mon mari, parce qu'en plus, il vient juste d'avoir 60 ans.

60 ans, donc.

C'est la probité de ce dernier jour, Madame.

60 ans !

Le bel âge.

Et il plaît aux femmes.

En tout cas, il me plaît à moi, c'est déjà pas mal.

Comment il s'appelle le mari, alors ?

Joëlle.

Joëlle, bah écoutez, on va vous souhaiter.

Vous connaissez Perpignan ou pas, cette région, Christine ?

Non, pas du tout.

Bon, bah écoutez, ce sera l'occasion.

Vous souhaitez un joli séjour à vous et à votre mari.

Monsieur Madame Amar, c'est votre nom.

C'est ça, oui.

Voilà, comme le cirque, donc...

Comme Paul.

Comme Paul.

Ah oui, j'imagine que ça existe.

Oui, y a H à votre amar à vous.

Oui, y a H.

Oh, bah voilà.

Il s'est haut, Santillano.

Oui, celle-là aussi, on nous l'a fait.

Oh bah écoutez, on va l'arguer.

Et puis on va se coucher comme ça, alors.

Ah oui, bien sûr.

La grosse tête accessible uniquement sur l'appli RTL.